

TIEMPOS LITÚRGICOS EN LA IGLESIA

SEMANA SANTA 2.

Los primeros días de la llamada "Semana Santa" siguen siendo tiempo de Cuaresma, por tanto, tanto el Lunes, Martes y Miércoles Santo se usa el color morado. En la noche del Miércoles Santo se suele rezar el [Oficio de Tinieblas](#), debido a que no se podrán rezar los oficios divinos diarios a causa de las celebraciones de los próximos días (Jueves y Viernes Santo). En la mañana del Jueves Santo, en una celebración únicamente conservada por motivos prácticos -se necesitan para la Vigilia Pascual-, se celebra la Misa Crismal, en que el obispo de la diócesis consagra el Óleo de los Enfermos, el Santo [Crisma](#) y el Óleo de los Catecúmenos. Las características funcionales de esta celebración permiten que sea trasladada a otros días del final de la Cuaresma. Toda la mañana de [Jueves Santo](#) sigue siendo tiempo de Cuaresma, como se transluce de los textos de la Liturgia de las Horas, que se recomienda encarecidamente celebrar con los fieles, en público. La [Cuaresma](#) finaliza en la tarde del [Jueves Santo](#) en torno a las tres, antes de la celebración de la misa vespertina de la Cena del Señor.

LECTURAS DEL DOMINGO 21 de octubre: XXIX del Tiempo Ordinario, ciclo B

Is 53, 10-11: *"Cuando entregue su vida como expiación, verá su descendencia, prolongará sus años".*

Sal 32: *"Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti".*

Hb 4, 14-16: *"Acerquémonos con seguridad al trono de la gracia".*

+ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS 10, 35-45

Se le acercaron los hijos de Zebedeo, Santiago y Juan, y le dijeron: — Maestro, queremos que hagas lo que te vamos a pedir. Les preguntó: — ¿Qué queréis que haga por vosotros? Contestaron: —Concédenos sentarnos en tu gloria uno a tu derecha y el otro a tu izquierda. Jesús replicó: — No sabéis lo que pedís: ¿sois capaces de beber el cáliz que yo he de beber, o de bautizaros en el bautismo con que yo me voy a bautizar? Contestaron: — Lo somos. Jesús les dijo: —El cáliz que Yo voy a beber lo beberéis, y os bautizaréis con el bautismo con que Yo me voy a bautizar, pero el sentarse a mi derecha o a mi izquierda no me toca a mí concederlo; está ya reservado. Los otros diez, al oír aquellos, se indignaron contra Santiago y Juan. Jesús, reuniéndolos, les dijo: —Sabéis que los que son reconocidos como jefes de los pueblos los tiranizan, y que los grandes los oprimen. Vosotros, nada de eso: el que quiera ser grande, sea vuestro servidor; y el que quiera ser

primero, sea esclavo de todos. Porque el Hijo del hombre no ha venido para que le sirvan, sino para servir y dar su vida en rescate por todos.

Palabra del Señor.

COMENTARIO: <<NADA DE ESO ENTRE NOSOTROS>>

Camino de Jerusalén, Jesús va advirtiendo a sus discípulos del destino doloroso que le espera a él y a los que sigan sus pasos. La inconsciencia de quienes lo acompañan es increíble. Todavía hoy se sigue repitiendo.

Santiago y Juan, los hijos del Zebedeo, se separan del grupo y se acercan ellos solos a Jesús. No necesitan de los demás. Quieren hacerse con los puestos más privilegiados y ser los primeros en el proyecto de Jesús, tal como ellos lo imaginan. Su petición no es una súplica sino una ridícula ambición: «Queremos que hagas lo que te vamos a pedir». Y lo que quieren es que Jesús los ponga por encima de los demás.

Cuando se enteran de lo que ocurre, los otros diez discípulos se llenan de indignación contra Santiago y Juan. También ellos tienen las mismas aspiraciones. La ambición los divide y enfrenta. La búsqueda de honores y protagonismos interesados rompen siempre la comunión de la comunidad cristiana. También hoy. ¿Qué puede haber más contrario a Jesús y a su proyecto de servir a la liberación de las gentes?

El hecho es tan grave que Jesús «los reúne» para dejar claro cuál es la actitud que ha de caracterizar siempre a sus seguidores. Conocen sobradamente cómo actúan los romanos, «jefes de los pueblos» y «grandes» de la tierra: tiranizan a las gentes, las someten y hacen sentir a todos el peso de su poder. Pues bien, «vosotros nada de eso».

Entre sus seguidores, todo ha de ser diferente: «El que quiera ser grande, sea vuestro servidor; y el que quiera ser primero, sea esclavo de todos». La grandeza no se mide por el poder que se tiene, el rango que se ocupa o los títulos que se ostentan. Quien ambiciona estas cosas, en la Iglesia de Jesús, no se hace más grande sino más insignificante y ridículo. En realidad, es un estorbo para promover el estilo de vida querido por el Crucificado. Le falta un rasgo básico para ser seguidor de Jesús.

En la Iglesia todos hemos de ser servidores. Nos hemos de colocar en la comunidad cristiana, no desde arriba, desde la superioridad, el poder o el protagonismo interesado, sino desde abajo, desde la disponibilidad, el servicio y la ayuda a los demás. Nuestro ejemplo es Jesús. No vivió «para ser servido, sino para servir, hasta dar incluso si vida». Éste es el mejor y más admirable resumen de lo que fue él: SERVIR.



Dice el Papa Benedicto XVI: Benedicto XVI pide valorizar el rezo del Rosario en Año de la Fe

07/10/2012 - 10:00 am.- En el mensaje previo al rezo del Ángelus, ante los miles de fieles reunidos en la Plaza de San Pedro, el Papa Benedicto XVI exhortó a "valorizar la oración del Rosario en el próximo Año de la Fe".

Santa Hildegarda de Binguen y San Juan de Ávila ya figuran entre los 33 doctores de la Iglesia, [RELIGION EN LIBERTAD](#) Mon, 08 Oct 2012

 16:02:00 La solemne proclamación de San Juan de Ávila y (1499-1569) Santa Hildegarda de Binguen (1098-1179) como doctores de la Iglesia Universal ha precedido a la solemne apertura de la XIII Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos, con la celebración de la Santa Misa. Ambos doctores, refirió Radio Vaticana, "supieron 'escuchar' a Jesús admirando la amorosa y profunda presencia del Hijo de Dios en la historia del mundo", y su actualidad "resplandece de forma especial hoy, como modelos de testimonio de la alegría de la fe y de una infatigable y fecunda búsqueda de la verdad".



[Este domingo empieza el Sínodo de los Obispos sobre Nueva Evangelización](#), 05/10/2012 - 10:15 am.-

El Arzobispo Nikola Eterovic, Secretario General del Sínodo de los Obispos, presentó y detalló esta mañana en la Oficina de Prensa de la Santa Sede la 13º Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos que tendrá lugar en el Vaticano del 7 al 28 de octubre y cuyo tema es "La nueva evangelización para la transmisión de la fe cristiana".

[COMIENZA, POR SEGUNDO AÑO, LA INICIATIVA DE LOS JÓVENES, "ADORAR", QUE OFRECE UN ESPACIO DE ORACIÓN, EN PLENO CENTRO DE SANTANDER, CADA NOCHE DE LOS JUEVES](#)



.- Chicos y chicas de la parroquia de La Anunciación, invitan a que "les acompañen a rezar a Jesús ante la Eucaristía del Santísimo". Y mediante una Web-TV podrán sumarse los que lo deseen desde sus casas.

Más información: (<http://adorar.parroquiaanunciacion.com>)
<http://www.pjsantander.com/>

HOJA VOLANDERA PARROQUIAS DE TORANZO

Domingo XXVIII del Tiempo Ordinario. 14/10/2012

Intenciones de Misa: Este fin semana hasta el siguiente fin de semana:

Villegar

Prases Sábado

Sábado

Cillero Sábado

Borleña Sábado

Sábado

Esponzués Domingo

Sábado

Domingo

Corvera Domingo

Domingo

Quintana Domingo

Domingo

Castillo Jueves

Domingo

Castillo Domingo

Domingo

Castillo Jueves

13 No hay misa en la parroquia

20 Misa en la Parroquia a las 6 de la tarde

13 Misa a las 8 de la tarde

13 Marina Polanco, Martín Ramos, Isabel Cabredo, Luis Villegas

20 Nicanor Sainz y Rita González.

14 Ángel Gutiérrez, Pilar Terán, Joaquín Muñoz, Isabel Buenaga y Fm. Terán Gutiérrez

20 Elisa Gómez Lastra, 1er Aniv.

21

14 Fm. Rueda Martínez Conde Iturrate. Nandina y Manolo.

21 Fam. Rueda Martínez Conde Iturrate

14 Carmen Revuelta y Fm.

21 Ángel Lombilla Sedano y María Ruiz Díaz.

18 misa a las 19:00 horas (San Lucas)
(no hay misa el viernes)

[De la homilía del Papa al inaugurar el Año de la Fe](#): VATICANO, 11 Oct. 12 / 11:01 am.-

Venerables hermanos, queridos hermanos y hermanas: Hoy, con gran alegría, a los 50 años de la apertura del Concilio Ecuménico Vaticano II, damos inicio al Año de la fe. El Año de la fe que hoy inauguramos está vinculado coherentemente con todo el camino de la Iglesia en los últimos 50 años: Dos Pontífices, Pablo VI y Juan Pablo II, convergieron profunda y plenamente en poner a Cristo como centro del cosmos y de la historia, y en el anhelo apostólico de anunciarlo al mundo. Jesús es el centro de la fe cristiana. El cristiano cree en Dios por medio de Jesucristo, que ha revelado su rostro. Él es el cumplimiento de las Escrituras y su intérprete definitivo. Jesucristo no es solamente el objeto de la fe, sino, como dice la carta a los Hebreos, «el que inició y completa nuestra fe» (12,2).



Móvil de D. Enrique 699320057

Correo electrónico padrenrique@hotmail.com